

SOLAN HARMONY

English Presentation

来週の本番に向け、4年生に参加してもらい練習を行いました。それぞれのブースでは、これまで調べてきた国についてやその国の伝統的な遊びが体験できるようになっており、4年生も夢中になって遊んでいましたね。

来週は、いよいよ本番になります！
実際にやってみてうまくいったことや課題を踏まえ、さらにレベルアップしたものを目指していきましょう！

ある日の一場面

ある日、何人かと話していると次のような話が出てきました。

「先生、教室の中で汚い言葉（この時は具体的な言葉が出ていました）が聞こえるときがあるよね。」
突然の言葉に驚きましたが、私たちの中でも「言葉遣いが気になる時があるね。」と話をしており、これから、どうやって学級の中でも話をしていこうかなと考えていたことでもありました。

そして、話をしてくれた人は次のように続けました。

「でも、それってさ。そんな言葉を使う人だけじゃなくてそれを聞いて笑ってる人も良くないよね。」
「笑っている人がいるから、言っている人も楽しくなって言っているんじゃないかな。」
「自分たちも、そこにのっからないように気をつけないといけないし、周りに声をかけないといけないよね。」

「先生も、見かけた時には声をかけるようにするから、一緒に頑張ろうね。」と伝えてその場は終わりました。
すごくあったかい気持ちになったと同時に、「さすが6年生」と感じる事ができた時間だったと思います。

自分たちで環境を改善しようとする姿勢や行動は、必ず集団を良い方向に変えていきます。
第2Qも来週で終わり、6年生も折り返しとなります。
お互いが高め合える集団を目指して進んでいければいいなと思っています。



保護者のみなさま

ご挨拶が遅くなりましたが、第2Q後半より瀬戸SOLAN学園にて6年生の副担任及び算数を担当しております加藤弘靖（かとうひろやす）と申します。

子どもたちと出会ってまだ1ヶ月ですが、日々の会話や学校生活を通じて、子どもたちの持つ素晴らしい力や無限の可能性を感じる毎日と過ごさせていただいております。

6年生の子どもたちが、これからの自分の進路を見つめ、「自立し、自律した学習者」となるよう精一杯努めてまいりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



“Embracing Diversity, Creating Harmony:
Students Unite for Success”

